

Se trabaja por el boxeo de Los Ángeles, dice federativo cubano



La Habana, 15 dic (RHC) El presidente de la Federación Cubana de Boxeo, Alberto Puig de la Barca, se mostró optimista en torno a la permanencia de ese deporte en los Juegos Olímpicos de Los Ángeles 2028.

Días después de que el Comité Olímpico Internacional (COI) anunciara que decidirá al respecto en el año 2023, el directivo aseguró que las autoridades de la disciplina trabajan en función de satisfacer las exigencias pendientes.

Explicó que el pasado domingo un congreso extraordinario de la Asociación Internacional de Boxeo (ahora con la sigla AIB) aprobó cambios importantes en sus estatutos, ajustados a las demandas del ente rector del olimpismo.

Preguntado sobre señalamientos puntuales en el ámbito de la gobernanza, Puig sostuvo que la AIB convocó a un congreso electivo que le dotará de una dirección renovada a finales de junio del año

entrante.

Precisó que en ese encuentro «se van a tomar en consideración algunas observaciones realizadas por el COI», y opinó que incluso si la AIB se mantuviera sancionada el boxeo pudiera sostenerse en el programa de la cita bajo los cinco aros.

La fórmula ya fue aplicada para la edición de Tokio, cuando el COI entregó a un grupo la conducción de los certámenes clasificatorios y el torneo mismo, pero a la luz del panorama actual nadie duda que la vía más expedita rumbo a Los Ángeles 2028 pasa por respuestas concretas.

Calificado por sus organizadores como comienzo de una nueva era para el deporte, el congreso dominical adoptó un conjunto integral de reformas de gobernanza, desarrolladas por expertos independientes.

Animado por representantes de 107 federaciones nacionales enlazados por videoconferencia, dejó saldos que al decir del presidente Umar Kremlev demuestran que IBA «se está adaptando rápida e integralmente al futuro».

Recordó que apenas transcurrido un año de su nombramiento el trabajo en equipo ha dejado reformas significativas, como lo demuestra el aporte de destacados expertos independientes en integridad deportiva y gobernanza.

Entre las enmiendas se incluyó la creación de una nueva Unidad de Integridad Independiente del Boxeo, que se espera que entre en funcionamiento en el transcurso de 2022.

La Junta Directiva se reducirá de 28 miembros a 18, luego de las elecciones que se llevarán a cabo antes del 30 de junio, y los candidatos a la elección estarán sujetos a exhaustivos controles de elegibilidad que se llevarán a cabo de forma independiente.

Se esperan cambios muy importantes en la composición de la Junta, basados en la imposición de límites de mandato y criterios de elegibilidad mejorados.

Con el fin de mejorar la viabilidad comercial de AIB, se reveló una nueva identidad visual, con el nuevo acrónimo en su corazón y se ha presentado un nuevo logotipo.

«Es una señal de lo lejos que ha llegado la AIB que ya estuviéramos preparados para lograr un progreso convincente hacia esto a toda velocidad», aseveró Kremlev sobre las reformas aplicadas.

«Estamos haciendo mucho más que grandes mejoras en partes individuales de AIB. Estamos cambiando toda nuestra cultura de forma duradera. La nueva AIB está lista para servir a los boxeadores de hoy y de mañana, junto con todos aquellos que los apoyan», enfatizó.

AIB cambió su nombre completo a Asociación Internacional de Boxeo en 2007, pero mantuvo su sigla anterior (Aiba), que se refería a Association Internationale de Boxe Amateur.

Tomado de JIT.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/279869-se-trabaja-por-el-boxeo-de-los-angeles-dice-federativo-cubano>



Radio Habana Cuba